

Georg Rein gewinnt 3. Kreisranglistenturnier der Schüler

Am vergangenen Donnerstag riss trugen die Degenfechter in der Altersklasse Schüler ihr 3. Kreisranglistenturnier in dieser Saison aus.

Die Vorrunde verlief ausgeglichen und kein Teilnehmer kam ungeschoren davon. Laurenz Dörfer und Paul Hotze gewannen je fünf der sechs Gefechte, Georg Rein und Hannah Traut folgten mit Siegen.

Laurenz sicherte sich damit ein Freilos für das Viertelfinale. In den anderen drei Begegnungen setzten sich Hannah 10:4 gegen Leonie Richter, Paul 10:4 gegen Celine Stumpf und Georg 10:2 gegen Manuel Haucke durch.

Spannender ging es in den Platzierungsgefechten zu. Manuel bezwang zunächst Celine Stumpf 10:8, unterlag aber anschließend im Gefecht um Platz fünf 7:10 gegen Leonie.

In den Halbfinalgefechten bezwangen Laurenz und Georg ihrer Gegner Hannah und Paul überraschend klar mit 10:4 bzw. 10:5.

Im „kleinen Finale“ setzte sich Hannah 10:9 gegen den Sieger des 2. Kreisranglistenturniers Paul Hotze durch und sicherte sich damit Rang drei.

Sehr spannend verlief das Finalgefecht. Laurenz und Georg belauerten sich in der ersten Hälfte sehr lange. 11 Sekunden vor der Pause fiel der erste Treffer: ein Doppeltreffer.

Auch nach der Pause dauerte es fast zwei Minuten, bis Laurenz der ersten Angriff wagte, den Georg aber auskontern konnte. Auch die Folgeaktion brachte einen Punkt für Georg. Mit einem 1:3 Rückstand und fortlaufender Gefechtszeit musste Laurenz nun alles auf eine Karte setzen und angreifen. Dies nutzte Georg immer wieder zu erfolgreichen Defensivaktionen und gewann am Ende mit 10:5.

Mit seinem 2. Platz übernahm Laurenz trotzdem die Führung in der Gesamtwertung. Er führt mit 15 Zählern vor Georg Rein (14) und Cedric Wiefel (13). Auf den Plätzen vier und fünf folgen mit je 12 Punkten Paul Hotze und Leonie Richter, Hannah Traut ist mit 11 Punkten Sechste.